



(ESTEBAN LOZANO, 13/03/2015) Entraban el sábado en prisión de manera cautelar el ex-presidente de Osasuna, Miguel Archanco, y el ex-directivo Txuma Peralta. Por fin, el amaño de partidos pasa factura a alguien.

Una auditoría reciente fijaba la mirada en unas salidas en efectivo de **casi 2 millones y medio de euros**. Y ahí saltó el escándalo al descubrir que se utilizaron para comprar partidos de las dos últimas temporadas. Y encima, el club descendió el año pasado, así que no les sirvió de mucho. El caso sigue abierto y el juez Otamendi podría llamar en las próximas horas a declarar a otras de las personas que el ex gerente de la entidad, Ángel Luis Vizcay, señalaba estos días como implicados.

En medio de esta polémica, nuestros ojos se alejan del Levante-Zaragoza de la última jornada de la temporada 2010/2011. Nada más y nada menos que **una querrela sobre 42 de sus protagonistas**. A finales de este mes, comenzarán los interrogatorios en el Juzgado de Instrucción número 8 de Valencia. Uno y otro caso abren la veda de la justicia en el fútbol español. ¿Tomarán nota los equipos de cara a este final de temporada o alguno querrá seguir jugando con fuego?

En todo caso, señal de optimismo para atajar una de esas prácticas que todos intuimos y ahora sabemos. Y así, que descienda quien lo merezca y no quien menos dinero tenga o quien más honesto sea. Si es que sólo sucede entre los que luchan por no bajar, claro...

Autor: Esteban Lozano. | **Esteban Lozano** es periodista, licenciado en la Universidad Carlos III de Madrid. Trabaja como redactor y realizador del programa de las iglesias evangélicas "Buenas Noticias TV", que se emite los domingos por la segunda cadena de Televisión Española y, desde este año, dirige y presenta "La Hora D", un programa deportivo que emite Radio Encuentro (Canal de Vida).

ESCUCHE "LA HORA D" (PODCAST)

Aquí puede escuchar y/o descargar el programa completo del pasado lunes 9 de marzo de 2015.

© 2015. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.

{loadposition lozano}